

Des médecins argentins manifestent en défense de la santé publique



Buenos Aires, 28 juin (RHC)- Des médecins de l'Association Syndicale des Professionnels de la Santé de la province de Buenos Aires, en Argentine, installeront le 13 juillet un chapiteau sanitaire en défense de la santé publique.

Le dirigeant syndical Fernando Corsiglia a expliqué que la protestation est due au manque d'intérêt du gouvernement provincial pour les multiples revendications des professionnels de la santé.

Parmi les principaux soucis des travailleurs figure la grave crise de fonctionnement du système de santé, la situation problématique en matière de ressources humaines et infrastructure et, fondamentalement les salaires très bas.

Depuis le début de l'année, les médecins argentins ont organisé 15 grèves dont 7 de 48 heures.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/134018-des-medecins-argentins-manifesteront-en-defense-de-la-sante-publique>



Radio Habana Cuba